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別紙 

2023 年５ 月２ 日 

 

渥美 陽子 様 

 

コ スモエネルギーホールディ ングス株式会社 

指名・ 報酬委員会 

 

質 問 事 項 書 

 

 当社指名・ 報酬委員会は、 株式会社シティ イ ンデッ ク スイ レ ブン ス（ 以下「 シティ イ ン

デッ ク スイ レ ブンス」 と いいます。 ） による 2023 年４ 月 19 日付け株主提案通知書（ 以下

「 株主提案書」 と いいます。 ） を 受け、 シティ イ ン デッ ク スイ レ ブンスが当社取締役に選

任するこ と を 求めている貴殿に対し 、 貴殿を 当社取締役に選任する こ と についての審議に

際し て必要又は参考と なる と 思われる事項につき 、 以下のと おり 質問事項を 送付いたし ま

す。  

 ご多用のと こ ろ 大変恐縮に存じ ま すが、 当社指名・ 報酬委員会における 審議のため、

2023 年５ 月９ 日までに、 以下の各質問事項について、 書面にてご回答いただけますと 幸い

です。  

 

I . 経歴 

① 株主提案書に記載の略歴その他の貴殿の経歴について補足すべき 点等があり まし

たら ご説明く ださ い。 また、 当社の事業と 同種の事業についての経験等に関する

情報があればご説明く ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② シティ イ ンデッ ク スイ レ ブン スが貴殿を 当社の社外取締役候補者と し て提案する

にあたり 、 シティ イ ン デッ ク スイ レ ブン スから 貴殿に対し てどのよ う な依頼や説
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明がなさ れたかについて、 その時期と と も にご説明下さ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I I . 貴殿の有するスキル・ 経験 

① 以下のスキルのう ち、 貴殿が有し ている と 考える スキルがあれば、 具体的にご説

明く ださ い。  

(1) 石油事業（ Oil）  

(2) 石油以外（ New） （ 再生可能エネルギー/新規事業）  

(3) サステナビリ ティ （ ESG）  

(4) 財務/会計/税務 

(5) 法務/コ ンプラ イ アンス/リ スク 管理 

(6) 人事/人材開発/ダイ バーシティ  

(7) 広報/IR/ブラ ンド マーケティ ング 

(8) 国際性 

(9) 製造/技術/DX/IT 

(10) その他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 当社以外の上場会社の社外役員と し て活動さ れた経験についてご説明く ださ い。  

なお、 貴殿は、 株式会社レ ノ 及び株式会社南青山不動産が廣済堂株式会社（ 以下
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「 廣済堂」 と いいます。 ） の大株主であっ た時に、 廣済堂の社外取締役に就任し

ており ますが、 村上世彰氏ら から の推薦の有無を 含む就任の経緯について、 ご説

明く ださ い。  

また、 貴殿は、 シティ イ ン デッ ク スイ レ ブン スら が大豊建設株式会社（ 以下「 大

豊建設」 と いいます。 ） の大株主であっ た時に、 大豊建設の社外取締役に就任し

ており ますが、 村上世彰氏ら から の推薦の有無を 含む就任の経緯について、 ご説

明く ださ い。 また、 貴殿が大豊建設の社外取締役に就任し てから 約 9 か月後に、

大豊建設はシティ イ ンデッ ク スイ レブンスの Exit を 伴う 自社株公開買付け及び第

三者割当増資の実行を 決議し ており ますが、 貴殿はこ の取引について取締役会で

どのよ う な立場を 採ら れたか（ 賛成を さ れたのか、 反対を さ れたのか） ご説明く

ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I I I . 当社に対する考え 

① 当社グループの属する 業界及び当社グループの現状及び課題についてどのよ う に

考えている か、 ご 説明く ださ い。 ま た、 当社グループの属する 業界及び当社グ

ループの今後の見通し や当社が採るべき 方針を どのよ う に考えている か、 ご説明

く ださ い。  
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② 当社が公表し ている第 7 次連結中期経営計画の内容及び実現可能性に対する貴殿

のお考えをご説明く ださ い。 また、 第 7 次連結中期経営計画に代わる企業価値向

上策があると 考える場合には、 その内容についてご説明く ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 貴殿は、 当社の再生エネルギー事業子会社の上場が当社の企業価値に繋がる と 考

えている シティ イ ンデッ ク スイ レ ブン スよ り 当社の社外取締役と し て推薦さ れて

おり 、 貴殿と し ても 、 「 再生エネルギー事業子会社の上場について当社取締役会

で真摯に議論し 、 その議論の結果を 公表する こ と 」 を 公約と する 旨を 表明し てい

る と のこ と ですが、 貴殿と し て、 当社の再生エネルギー事業子会社の上場につい

て議論すべき と の問題意識を 持つに至っ た背景と 理由についてご説明く ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

④ 現時点で再生エネルギー事業子会社の上場がどのよ う に当社の企業価値向上に繋

がる と 考えている のか、 想定し ている 事業子会社の上場のスキーム等、 再生可能

エネルギー事業を スピ ン オフ し た場合に、 当社グループ全体と し て、 どのよ う に

第７ 次連結中期経営計画で掲げている カ ーボンネッ ト ゼロ を 達成し ていく つも り
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であるのかについてお考えがある場合には、 ご説明く ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I V. その他 

① 貴殿（ 貴殿が現在所属するあつみ法律事務所及び 2022 年末までパート ナーを 務め

ら れていた渥美坂井法律事務所・ 外国法共同事業を 含みま す。 ） と 、 村上世彰

氏、 シティ イ ン デッ ク スイ レ ブン ス、 野村絢氏、 株式会社レ ノ 、 株式会社南青山

不動産、 その他村上世彰氏と 直接・ 間接に関連する 法人及び団体と の間の過去 5

年間における 取引の概要（ 取引額及び貴殿が現在所属する あつみ法律事務所及び

2022 年末までパート ナーを 務めら れていた渥美坂井法律事務所・ 外国法共同事業

の売上総額において、 当該取引額が占める 割合、 当該取引額が年間 1000 万円を超

えていたか、 取引形態、 顧問契約の締結の有無を 含みます。 ） について、 ご説明

く ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

② 貴殿が当社の取締役と なっ た場合、 貴殿を 取締役と し て提案し た当社大株主であ

る シティ イ ン デッ ク スイ レ ブンスら と 当社の一般株主と の間の利益相反、 情報管

理、 シテ ィ イ ン デッ ク スイ レ ブ ン スら によ る イ ン サイ ダー取引の防止の観点か
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ら 、 どのよう な対応策を講じ る予定か、 ご説明く ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 貴殿は一般財団法人村上財団の理事を 務めら れている よ う ですが、 同財団の理事

に就任さ れる に至っ た経緯につき ご説明下さ い。 また、 同財団から 理事報酬やそ

の他の名目で受領し ている 報酬等の有無及び仮にかかる 報酬等が存する 場合には

その額が年間 1000 万円を 超えているかにつき 、 ご回答く ださ い。 加えて、 貴殿の

SNS によれば、 貴殿は同財団に対し て寄附を さ れているよう ですが、 貴殿から の

寄附が同財団の総収入の額に占める割合につき 、 お答えく ださ い。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

以 上 


